

Diario Al día

Marzo 2025
Edición N°939
Máx. 33-Min.14
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

SE VA PINOCHET



El director técnico de Unión San Felipe, Ítalo Pinochet, no seguirá en el UniUní

Pág.2

Calle Larga será la primera comuna de la provincia en contar con un Centro Diurno para Personas Mayores

Pág.3

Alcalde Edgardo González pide a EFE Valparaíso agilizar estudios para el retorno del tren Llay Llay-San Felipe y Los Andes

Pág.5

Universidad de Aconcagua realizó conversatorio sobre Género y Sociedad en el marco del 8M



Educando con amor

a

matrículas disponibles

postula aquí www.colegioandeschile.cl

 [cach.colegioandeschile](https://www.instagram.com/cach.colegioandeschile)

Oficina Municipal de Turismo de San Felipe lanza “Catálogo Digital” de las cafeterías de la comuna

Código QR contiene información de 20 locales relacionados con este rubro y está a disposición de la comunidad en los mapas turísticos que fueron instalados en la Plaza de Armas y el Terminal de Buses, además de las cafeterías asociadas.

Con el propósito de colaborar en la difusión y fortalecimiento del sector turístico de San Felipe, la Oficina municipal de Turismo y la Agrupación de Cafeterías de la comuna, lanzaron un Catálogo Digital con descripción e información comercial de 20 locales relacionados con este rubro.

A través de un código QR es posible identificar a cada una de las cafeterías asociadas a esta iniciativa, las cuales invitan a vecinos y vecinas, visitantes y turistas a probar la diversa gama de productos que ofrecen, siendo el café de grano el principal elemento. Este, siempre se acompaña de sándwich, pasteles, galletas y otras preparaciones, que hacen de cada cafetería, una experiencia gastronómica distintiva.

Así lo contó Diego Muñoz Arancibia, profesional de la Oficina de Turismo de la Municipalidad de San Felipe, quien detalló que “esto partió con un díptico informativo que tiene un mapa de las cafeterías de San Felipe y ahora se lanza este catálogo digital que entrega más detalle de cada uno de sus servicios con una descripción, información comercial y fotografías de cada uno de estos 20 servicios y proponemos luego lanzar un pasaporte con lo que estaríamos completando en conjunto lo que es la Ruta de las Cafeterías en la comuna”.

Guillermo López, propietario de Café Estación, ubicado en Avenida Riquelme #165, valoró la iniciativa, afirmando que “cuando empezamos el año pasado con el tema de las cafeterías, siempre se pensó en que abarcara mucho, pero nunca imaginamos que iba a tener tanto impacto en tan poco tiempo. El hecho de que hoy hayan 20 cafeterías en el QR que está dando la Municipalidad para la comunidad, es bueno porque queremos que todos crezcan”.

Del mismo modo, Lorena Vidal Contreras, de Cafetería Umbrella argumentó que “estamos convencidos de que el trabajo colaborativo nos puede llevar a que San Felipe ya no sea catalogado como una ciudad que no tiene alternativas turísticas o gastronómicas, así que tenemos la expectativa de que pueda venir no sólo gente de la comuna, sino que también de Los Andes, nuestros vecinos argentinos, de Santiago, Viña y que puedan conocer nuestra ciudad que es muy rica culturalmente, y que podamos sumar a todo el mundo gastronómico, hospedajes y todo lo que pueda impulsar este proyecto”.

El lanzamiento de esta herramienta digital, busca potenciar la impronta de que San Felipe es la capital gastronómica del Destino Valle del Aconcagua, y con el sabor del café, invita a cada visitante a disfrutar del excelente servicio y productos diferenciadores de las cafeterías asociadas.



Autoridades coordinan operativo de desalojo en el Asentamiento Precario Toma Yevide

En las dependencias de la Municipalidad de San Felipe se llevó a cabo una reunión clave en materia de seguridad, convocada por el Delegado Presidencial Provincial, Daniel Muñoz Pereira. El encuentro tuvo como objetivo coordinar acciones para el inminente desalojo del Asentamiento Precario Toma Yevide, en el marco de un trabajo articulado entre distintos organismos gubernamentales y policiales.

En la cita estuvieron presentes la alcaldesa de San Felipe, Carmen Castillo Taucher; el alcalde de Panquehue, Gonzalo Vergara Lizana; el alcalde de Putaendo, Mauricio Quiroz Chamorro; y el alcalde de Catemu, Rodrigo Díaz Brito. También participaron el Mayor de Carabineros Franco Herrera, subprefecto administrativo de la Prefectura Aconcagua, y equipos profesionales de los municipios involucrados, quienes expusieron la situación actual y los protocolos a seguir en el proceso de intervención.

La reunión permitió definir estrategias conjuntas para garantizar que el desalojo se lleve a cabo de manera ordenada y respetando los derechos de todas las personas involucradas. Asimismo, se abordaron aspectos relacionados con la seguridad tanto de los habitantes del sector como del personal que participará en el operativo.

El Delegado Presidencial Provincial destacó la importancia de este trabajo coordinado y recalcó que el desalojo responde a una serie de evaluaciones realizadas por las autoridades competentes. “Nuestro deber es garantizar el orden y la seguridad, pero también velar por un proceso que considere el bienestar de las familias que hoy se encuentran en esta situación. Estamos trabajando con todos los actores necesarios para que esta intervención se realice de manera adecuada”, señaló Muñoz Pereira.

Por su parte, la alcaldesa de San Felipe, Carmen Castillo Taucher, enfatizó que este operativo debe ir acompañado de soluciones habitacionales y apoyo social para las familias afectadas. “Sabemos que este es un tema complejo y entendemos las necesidades de quienes viven en estos asentamientos. Como municipio, estamos comprometidos en gestionar alternativas y colaborar en la reubicación de estas personas”, afirmó la autoridad comunal.

Las autoridades acordaron seguir avanzando en la planificación del operativo y reforzar la comunicación con la comunidad para minimizar posibles conflictos. Se espera que en los próximos días se entreguen más detalles sobre la fecha y el desarrollo del procedimiento.



MINIMARKET
DONDE ARMANDITO

Todo lo que necesita tu hogar en un solo lugar

STORE

SANTIAGO BUERAS SIN NÚMERO, CURIMÓN
A UN COSTADO DEL RETEN DE CARABINEROS

Camila Cruz
MAQUILLAJE

NOVIAS:
ELEGANCIA Y LUJO

www.camilacruz.cl
@maquillajecamilacruz

SUSHI MONA
RESTAURANT & SUSHI BAR

LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103 2 2985 6639

VICTORIA CALDERÓN ABOGADA

NUESTROS SERVICIOS

- Derecho Aguas y Minero
- Derecho Penal
- Derecho de Familia
- Derecho Civil

SOLO WHATSAPP (+56 9) 8237-2868

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

Lun		14°		31°
Mar		14°		33°
Mié		15°		29°
Jue		13°		29°
Vie		14°		32°
Sáb		14°		30°

Detienen a banda especializada en el robo de baños químicos en Los Andes

En un operativo policial realizado en Los Andes, Carabineros logró la detención de tres integrantes de una banda delictual dedicada al robo y comercialización de baños químicos en el mercado informal.

La organización habría obtenido millonarias ganancias tras la reducción de estos elementos, cuya sustracción había generado múltiples denuncias en la zona.

De acuerdo con información exclusiva de Los Andes Online, la investigación se inició tras la creciente cantidad de reportes sobre el robo de baños químicos en distintas localidades de la región. Esto llevó al personal especializado a realizar diligencias que culminaron con un operativo en la villa Portal Juncal, donde cerca de las 20:30 horas sorprendieron a tres sujetos tras pasando un baño químico desde una camioneta a otra.

Al ser consultados sobre el origen del baño químico, uno de los individuos afirmó haberlo encontrado abandonado. Sin embargo, al no poder justificar su procedencia, los tres sospechosos fueron trasladados hasta la Comisaría de Los Andes, junto con el baño químico incautado.

Durante la inspección del objeto recuperado, los policías identificaron una pegatina con el nombre y número de la empresa propietaria, Servicios Euroambientes Limitada. Tras tomar contacto con el dueño de la compañía, este se presentó en la comisaría y confirmó que el baño le pertenecía y que había sido robado desde unas faenas en el sector de El Sauce.

Las diligencias posteriores permitieron establecer que la banda había sustraído más de 50 baños químicos a la misma empresa, cada uno de ellos avaluado en \$1.200.000.

Detenidos e historial delictual

Los sujetos fueron identificados como:

- J.I.M.V., de 35 años, domiciliado en Calle Larga, con un amplio prontuario policial por diversos delitos.
- H.E.L.H., de 61 años, residente en Los Andes, sin antecedentes previos.
- R.J.G.A., de 59 años, con domicilio en Lo Barnechea, quien también registra antecedentes penales.
-

El Ministerio Público formalizará a los detenidos en las próximas horas, mientras la investigación sigue en curso para determinar si existen más implicados en esta red de robo y comercialización ilegal de baños químicos.



Se va Pinochet

Ítalo Pinochet deja la banca de Unión San Felipe tras un complicado inicio de temporada

Unión San Felipe ha decidido poner fin al ciclo de Ítalo Pinochet como director técnico del primer equipo. La determinación se tomó luego de un inicio de temporada marcado por malos resultados, en los que el conjunto aconcahuino solo logró sumar un punto de los doce posibles.

El cuadro albirrojo comenzó su participación en el torneo con un prometedor empate frente a Cobreloa en Calama. Sin embargo, en las siguientes fechas, el equipo no pudo encontrar el rumbo y acumuló tres derrotas consecutivas ante Deportes Temuco, Santiago Wanderers y Deportes Copiapó. Estos resultados encendieron las alarmas en la dirigencia, que optó por un cambio en la conducción técnica para intentar revertir la situación.

Aprovechando la pausa en el campeonato, los directivos de Unión San Felipe decidieron finalizar el vínculo con Pinochet y buscar un nuevo entrenador que pueda encaminar al equipo hacia mejores resultados.

Por el momento, el club no ha oficializado quién tomará las riendas del plantel de manera definitiva. Se espera que en los próximos días se anuncie el nombre del nuevo estratega que liderará a los albirrojos en su desafío por mejorar su rendimiento en la competencia.

Mientras tanto, los jugadores seguirán entrenando con la mira puesta en la reanudación del torneo, con la esperanza de enderezar el rumbo y recuperar terreno en la tabla de posiciones.



ADMISIÓN 2025



Universidad de
Aconcagua

Sede Los Andes:

Jornada Vespertina



Modalidad Presencial

- TNS en Mecánica Industrial
- TNS en Minería y Metalurgia

Semipresencial

Programas de Continuidad
de Estudio (PCE)

- Ingeniería en Electricidad
- Ingeniería Mecánica
- Ingeniería en Minas
- Ingeniería Industrial

No Exige PAES

Matrícula Gratis

Oferta Académica autorizada
por el Consejo Nacional de
Educación (CNED).



Esmeralda N°889



225832451/
+56931893169 (Whatsapp)



admision.losandes@uac.cl



Formando Profesionales

Institución no acreditada

Ahora & Terapias
Salud Mental Digital

www.ahorayterapias.cl